
○一般質問の日程等 

期 日 質 問 者 

１２／８（木） 鈴木美伸 鈴木敦子 楊 隆子 安藤孝雄 

１２／９（金） 鈴木紀雄 木村正彦 俵 鋼太郎 小松久信 

１２／１２（月） 植田理都子 神永四郎 大村 学 原田敏司 

１２／１３（火） 田中利恵子 関野隆司 佐々木ナオミ 木村信市 

＊開会時間は、いずれも午前１０時の予定です。 

 

 

○一般質問項目 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１ 

 

１１ 番   

鈴木美伸 

１ 平成２４年度のまちづくりについて 

（１）加藤市長の施政方針について 

（２）当初予算編成と歳入見込み等について 

２ 現在の市政の状況と市長のマニフェスト等との乖離について 

（１）マニフェストの実現と最終評価時期等について 

（２）議員とのコミュニケーションについて 

（３）市長に係る経費削減等について 

（４）なれあい・しがらみ・市民不在に終止符は打てたのか 

（５）改革の火種を、職員一人ひとりに伝え、職員の活性化はされたのか 

（６）市長という職務に命を賭して臨んでこられたのか 

 



２ 

 

７ 番   

鈴木敦子 

１ 市民力について 

（１）無尽蔵プロジェクトについて 

  ア 成り立ちとその目的 

  イ 仕組みと役割分担 

（２）まちづくり学校について 

  ア 成り立ちとその目的 

（３）生（いき）ごみ小田原プロジェクトについて 

  ア 進捗状況 

  イ 成果 

（４）キャンパスおだわらについて 

  ア 成り立ちとその目的 

  イ 仕組みと役割分担 

 

３ 

 

９ 番 

楊 隆子 

 

１ 胃がん検診における諸課題について 

（１）検診受診率の現状と取り組みについて 

（２）血液検査の導入について 

２ おだわら高齢者福祉介護計画と地域福祉の充実について 

（１）身近な相談窓口設置について 

（２）地域包括支援センターの現状と課題について 

（３）今後の本市の地域福祉の体制について 

 

４ 

 

１６ 番 

安藤孝雄 

１ 津波避難ビルの確保等について 

（１）現在までの「津波避難ビル」の指定等の状況について 

（２）今後の見通しについて 

２ 公共交通（特にバス路線）の現状と将来的な見通し及び対策について 

（１）富士急湘南バス路線の減便が地域に与える影響について 

（２）近隣市町を含む「地域公共交通会議」の現状と課題について 

３ 市内小中学校における「通知表記載誤り」について 

（１）発生の原因と背景について 

（２）再発防止に向けてどう取り組むのか 

 



５ 

 

１ 番 

鈴木紀雄 

 

１ 小田原市地域防災計画（素案）について 

（１）東日本大震災を踏まえた地域防災計画の見直しについて 

（２）津波に対する一時避難施設について 

（３）災害時の情報伝達方法について 

（４）防災対策推進組織について 

（５）本市の被災地支援について 

 

６ 

 

３ 番   

木村正彦 

 

１ 地域経済の活性化について 

（１）市域南西部地域の土地利用について 

  ア 小田原漁港周辺 

  イ 石垣山一夜城周辺 

  ウ ヒルトン小田原周辺 

２ 地場産業の振興と地産地消について 

（１）地域経済振興戦略ビジョンと具体的振興施策について 

（２）（仮称）地産地消条例を検討すべきと思うがどうか 

 

７ 

 

２５ 番   

俵 鋼太郎 

 

１ 都市セールス事業の推進について 

（１）“ゆるキャラ”の活用について 

（２） 原付バイクへのご当地ナンバー導入について 

２ デジタル化の活用について 

（１）インターネット・ライブラリーの可能性について 

（２）アーカイブ事業について 

３ 重要案件について 

（１）お城通り地区再開発事業について 

（２）小田原地下街について 

（３）市民ホールについて 

 

８ 

 

２０ 番   

小松久信 

 

１（１）神奈川県の足柄上合同庁舎と小田原合同庁舎の再編に伴う本市へ 

の影響について 

２（１）小田原漁港整備の進捗状況について 

３ 小田原産の木材等の活用について 

（１）現状はどの様になっているのか 

（２）将来どの様に活用していくのか 

（３）国、県等の補助メニューはあるのか、又あれば小田原市として活用 

出来るのか 

 



９ 

 

６ 番   

植田理都子 

 

１ 小田原地下街の再生について 

（１）小田原地下街の再生に向けた基本方針等について 

（２）中心市街地関連統計調査分析報告書について 

（３）小田原地下街再生計画策定等業務委託について 

（４）小田原駅東口広場機能との関係について 

 

１０ 

 

１２ 番   

神永四郎 

１ 中学校「武道」の必修化について（再検証） 

（１）今年度の実施状況（柔道・剣道）について 

  ア 授業時数について 

  イ 実技内容について 

  ウ 指導体制について 

（２）現状の課題と新たな展開に向けて 

  ア 主な課題は何か 

  イ 次年度に向けた改善策は何か 

２ バスケットボールルール変更に伴うライン修正について 

（１）市立中学校の体育館は修正するのかどうか 

  ア 修正するならその時期はいつ頃か 

  イ 予算の計上は考えているか 

３ 公共用地の利活用について 

（１）県・市の所有地（旧城内高校・旧保健所・旧アジアセンター跡地） 

   の現状と将来の利用計画について 

 

１１ 

 

１４ 番   

大村 学 

 

１ 本市の地場産木材の活用について 

（１）今後の方向性と木材利用の取り組みについて 

  ア おだわら森林・林業・木材産業再生協議会について 

  イ 木材産業の将来の担い手について 

 



１２ 

 

２７ 番   

原田敏司 

１ 小田原地下街再生計画について伺う 

（１）「地下街再生（床機能配置）の方向性（案）について」に関し伺う 

  ア 収支計画（試算）のテナント売上高はどのような積算根拠に基づ

いて算出しているのか、またその信頼性は 

  イ 同じく営業収益はどのような積算根拠に基づいて算出しているの

か、またその信頼性は 

  ウ 運営委託費について、委託する具体的内容はどのようなものか 

  エ 閉鎖している現状の地下街の維持管理費及びその内訳について 

（２）当初改修工事費１３億円余について 

  ア 国、県等からの補助金は見込めるのか 

  イ 市負担の財源はどのように確保する考えなのか 

（３）小田原地下街の耐用年数をどのように見ているのか 

（４）市民等への説明と合意形成について 

  ア 商工会議所、商店街連合会等関係する団体への説明と合意形成を

どのように行っていくのか 

  イ 一般市民への説明とその理解を得ることが大変重要だと思うが、

どのように考えているのか 

２ 小田原市の防災対策について伺う 

（１）津波対策について 

  ア 神奈川県の津波想定の見直しの進捗状況について 

  イ 小田原市の津波対策の進捗状況について 

  ウ 避難困難地区に対し、きめ細かな津波対策を求める 

（２）去る９月の台風１５号の教訓から風水害対策について伺う 

  ア 広域避難所に関して 

  イ 避難勧告について 

  ウ 防災行政用無線について 

（３）下菊川の水害対策について 

  ア 下菊川水害対策工事の進捗状況及び今後の改修計画について 

  イ 新たな課題についての研究・検討を求める 

３ 住宅リフォーム助成制度の実施を求める 

（１）県内他市町村の取り組み状況について 

（２）市民の営業を支援することは市の責務ではないか 

（３）市民の住居の保守を支援することは市の責務ではないか 

 



１３ 

 

１８ 番 

田中利恵子 

 

１ 消防広域化に関して 

（１）市長の消防広域化等に対する認識について 

２ 市立病院における「かかりつけ医制度」のあり方と周知に関して 

（１）市民や患者及びその家族の理解をさらに深めることの大切さについ 

   て 

３ 災害用指定井戸について 

（１）水質検査のサイクルを短縮することについて 

 

１４ 

 

２８ 番   

関野隆司 

１ 来年度予算編成に対する取り組みについて 

（１）市長はどの様な事に意を注いで取り組もうとしているのか 

（２）くらし・福祉・防災を最優先した予算編成が求められる 

ア 保育園の待機児童の解消を 

イ 小児医療費助成制度を小学校６年生迄拡充すべき 

ウ 高い国民健康保険料の引き下げを 

２ 酒匂川のしゅんせつ等整備について 

（１）今年度の取り組みについて 

（２）今後の取り組みを抜本的に強めるべき 

３ 放射能汚染への市の対応について 

（１）ホットスポットの存在などの調査について 

（２）対応について 

 

１５ 

 

５ 番   

佐々木ナオミ 

 

１ 学校司書派遣事業について 

（１）派遣後の学校での活動の様子について 

（２）来年度の方向性について 

２ 学校警察連携制度について 

（１）協定締結までの手続きについて 

（２）運用の具体的な事例について 

（３）個人情報の扱いについて 

３ 放射能対策について 

（１）小田原市の独自の基準値について 

（２）今後の対策について 

 



１６ 

 

１７ 番   

木村信市 

 

１ 新幹線公害に関して 

（１）本市内における新幹線公害の実態について 

（２）環境白書での取扱いに関して 

（３）新幹線公害の原因者責任と国・県・市の役割について 

２ 自然災害と人工災害対策に関して 

（１）台風１５号による被害状況と特徴、対策について 

（２）津波対策等の現状と避難施設の整備について 

（３）県西地域における神奈川県機関の組織・機構の見直しに関して 

３ 決算特別委員会で取り上げた事項に関連して 

（１）生涯学習センター等の利用基準について 

（２）人事行政の運営等の状況について 

 

 


